

Día Mundial del Medio Ambiente invita este año a cuidar el aire



Beijing, 3 Jun (Notimex).- En el Día Mundial del Medio Ambiente que se celebra este miércoles, se buscará instar a gobiernos, industria, comunidades e individuos a unirse para explorar soluciones globales para combatir la contaminación del aire, a través de energías renovables y tecnologías sostenibles, dijo Joyce Msuya, directora ejecutiva de Naciones Unidas que atiende esa esfera

'China será un gran anfitrión global de las celebraciones del Día Mundial del Medio Ambiente 2019', expresó Msuya. El país ha demostrado un liderazgo tremendo al abordar la contaminación del aire a nivel nacional. Ahora puede instar al mundo a dar una respuesta mayor a esta emergencia global que nos afecta a todos. China liderará el impulso para salvar millones de vidas', destacó.

Se estima que unos siete millones de personas en todo el mundo mueren de forma prematura cada año a causa de la contaminación del aire y casi cuatro millones de estos decesos ocurren en la región de Asia y el Pacífico.

De acuerdo con un reporte de Naciones Unidas, China se convirtió en un líder de la acción climática, con un creciente sector de energía limpia.

'El país asiático posee la mitad de los vehículos eléctricos del mundo y 99 por ciento de los autobuses eléctricos', por lo que en la celebración de este año, el gobierno chino podrá mostrar sus innovaciones y

avances en favor de un medio ambiente más limpio, afirmó.

Un informe de la ONU sobre la contaminación del aire en Asia y el Pacífico indica que la implementación de 25 políticas de tecnología en esa región podría producir una reducción de hasta 20 por ciento en las emisiones de dióxido de carbono (CO₂).

Además, reduciría en 45 por ciento las emisiones de metano a nivel mundial, lo que evitaría 0.3 grados centígrados de calentamiento global.

El documento señala que 92 por ciento de los habitantes del planeta no respira aire limpio y que la contaminación del aire le cuesta a la economía global unos cinco mil millones de dólares cada año debido a gastos en asistencia social.

Advierte que la contaminación por ozono a nivel del suelo reducirá el rendimiento de los cultivos básicos 26 por ciento para 2030.

El Día Mundial del Medio Ambiente se conmemora desde 1972 y ha crecido hasta convertirse en una plataforma global de alcance público en todo el mundo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/192451-dia-mundial-del-medio-ambiente-invita-este-ano-a-cuidar-el-aire>



Radio Habana Cuba